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Atos do Poder Legislativo 
PAUTA - RESUMO DAS MATÉRIAS DA 
47ª SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA 
EM 04/04/2023 
EXPEDIENTE 
REQUERIMENTO DE LICENÇA 
REQUERIMENTO DE LICENÇA
 47147 DA SRA. 
VEREADORA MARILDA COVAS, 

Requer 30 dias de licença, a contar do dia 
18 de abril do corrente ano, para tratar de 
assuntos particulares. 
INDICAÇÕES 
INDICAÇÃO 47142 DO SR. 
VEREADOR BOY, 
Para que o Sr. Chefe do Executivo 
determine a implantação de “mão dupla 
de direção” no trânsito da Avenida Doutor 
Chiquinho Arantes, mais precisamente no 
trecho defronte à Escola Estadual “Dr. 
Washington Luis”. 
INDICAÇÃO 47143 DO SR. 
VEREADOR BOY, 
Objetiva que o Sr. Prefeito Municipal crie 
um Centro de Amparo Psicológico e 
Social direcionado, especificamente, ao 
atendimento das famílias de dependentes 
químicos do Município. 
INDICAÇÃO 47144 DO SR. 
VEREADOR ABDENOR TAHAN MALUF, 
Sugere ao Sr. Chefe do Executivo que 
determine providências, objetivando 
notificar o proprietário do imóvel 
localizado na Avenida Doutor Amador de 
Barros, nº 166, no Bairro Castelo. 
INDICAÇÃO 47145 DO SR. 
VEREADOR DR. MAURÍCIO, 
Objetiva a construção de um memorial, 
em Batatais, para homenagear as vítimas 
fatais da Covid-19, devendo ser 
implantado por meio de um monumento 
físico, em local a ser definido pelo poder 
Executivo, sugerindo, para tanto, a Praça 
da Bíblia ou a Praça Rotatória Professor 
João Rossi. 
INDICAÇÃO 47151 DO SR. 
VEREADOR PAULO BORGES, 
Objetiva que o Sr. Chefe do Executivo 
estude a possibilidade de instalar um 
“playground” (parquinho infantil) no Centro 
Comunitário “Dr. Luis Cândido Alves”, 
localizado no Conjunto Habitacional Dr. 
Luis Cândido Alves (Bancários). 
INDICAÇÃO 47152 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Visa que o Sr. Prefeito Municipal 
determine providências, objetivando 
nomear uma via pública de um futuro 
Bairro, a ser inaugurado no Município, 

como "Tenente Coronel Antero Maria da 
Silva". 
INDICAÇÃO 47167 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Sugere a realização dos serviços de 
manutenção nos equipamentos da 
“Academia ao Ar Livre”, bem como a poda 
e a limpeza do mato, na pista de 
caminhada existente na Praça Felicíssimo 
Antonio dos Santos (Simão), localizada ao 
lado da Avenida Vereador Antônio Zanta, 
no Conjunto Habitacional Dr. Altino 
Arantes. 
INDICAÇÃO 47168 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Visa a instalação de lombofaixa na Rua 
Dr. Azor Taylor Diniz Mascagni, defronte 
ao nº 1055, no Bairro Vila Lídia. 
INDICAÇÃO 47169 DA SRA. 
VEREADORA CAPITÃO CLAUDIA, 
Sugere realizar o planejamento, com a 
previsão, considerando o tempo mínimo 
necessário para a aquisição dos 
medicamentos de alto custo, fornecidos 
através de ação judicial e continuamente, 
de forma que não ocorram atrasos em 
seu fornecimento. 
INDICAÇÃO 47180 DO SR. 
VEREADOR MARCOS SANTANA, 
Visa nomear rua, praça ou logradouro do 
Município como “José Alves Figueiredo”. 
INDICAÇÃO 47188 DO SR. 
VEREADOR LUIS CARLOS - JANJÃO, 
Objetiva que o Sr. Prefeito Municipal 
realize o serviço de recapeamento na 
Travessa Antares e na Avenida Dr. 
Oswaldo Scatena, até a altura da Rua Dr. 
Manoel Furtado, bem como reforçar a 
sinalização de solo desse trajeto. 
INDICAÇÃO 47196 DO SR. 
VEREADOR LUIS CARLOS - JANJÃO, 
Busca estudos e providências junto ao 
DETRAN, no sentido de contratar um 
médico para a realização de exames de 
PCD – Pessoa com Deficiência, para 
exercer atividades no PoupaTempo e/ou 
em outros locais do Município. 
INDICAÇÃO 47197 DO SR. 
VEREADOR LUIS CARLOS - JANJÃO, 

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO 

LICITAÇÕES E COMPRAS 

PODER EXECUTIVO 

CÂMARA MUNICIPAL DE 

BATATAIS 

PODER LEGISLATIVO 

http://www.bbmnetlicitacoes.com.br/
http://www.camarabatatais.sp.gov.br/


Diário Oficial 

Da Estância Turística de Batatais-SP 
Segunda-feira, 03 de Abril de 2023. 

2 
 
Para que o Sr. Prefeito determine 
providências visando notificar o 
proprietário do imóvel sediado na Rua dos 
Expedicionários, nº 127, para que 
providencie a limpeza do local. 
REQUERIMENTO 
REQUERIMENTO 47148 DO SR. 
VEREADOR PAULO BORGES, 
Cumprimenta a Associação Batataense 
de Antigomobilismo - ABA, pela 
participação nas comemorações do 
aniversário, de 184 anos, de Batatais, 
com a realização do 4º Encontro de 
Carros Antigos e Especiais de Batatais - 
SP. 
ORDEM DO DIA 
Segunda Discussão e Votação 
PROJETO DE LEI 47118 DO SR. 
PREFEITO LUIS FERNANDO BENEDINI 
GASPAR JUNIOR, 
Institui o Programa de Transferência de 
Renda Municipal "Família Batatais" para 
atendimento à família em situação de 
vulnerabilidade social e de baixa renda. 
PROJETO DE LEI 47121 DO SR. 
VEREADOR RONALDO CAMARGO, 
Dispõe sobre a conscientização e o 
combate ao trabalho degradante e à 
condição análoga a de escravo e sua 
erradicação no Município de Batatais. 
Primeira Discussão e Votação 
PROJETO DE LEI 47172 DO SR. 
VEREADOR EDUARDO RICCI, 
Dispõe sobre a instituição, no Município 
de Batatais, do Censo Municipal de 
Animais Domésticos, visando o controle 
populacional. 
PROJETO DE LEI 47186 DO SR. 
PREFEITO LUIS FERNANDO BENEDINI 
GASPAR JUNIOR, 
Versa sobre a criação e incorporação de 
dois cargos de contador, ao Quadro 
Permanente de Cargos da Prefeitura 
Municipal de Batatais. 
PROJETO DE LEI 47187 DO SR. 
PREFEITO LUIS FERNANDO BENEDINI 
GASPAR JUNIOR, 
Dispõe sobre a doação de bens móveis 
inservíveis no âmbito do Poder Executivo 
Municipal. 
Única Discussão e Votação 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO
 47137 DA 2ª COMISSÃO, 
Dispõe sobre a aprovação das Contas da 
Prefeitura Municipal de Batatais, 
referentes ao exercício de 2020. 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO
 47173 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Visa a instalação de placa na área 
externa do prédio da Câmara Municipal 
de Batatais. 
REQUERIMENTO 47131 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Para que o Executivo informe de quem é 
a responsabilidade de arrancar o mato, 
entre a via e a calçada, e fazer a limpeza 
desses locais, esclarecendo, ainda, 
quantos fiscais fazem parte do quadro de 
servidores da Prefeitura, em quais áreas 
eles atuam e por que esta fiscalização 
não está sendo realizada. 
REQUERIMENTO 47138 DO SR. 
VEREADOR EDUARDO RICCI, 

Objetiva que o Sr. Chefe do Executivo 
informe se consta no cronograma de 
serviços da Administração o reparo e 
nivelamento da Rua das Ágatas, no Bairro 
Garimpo, ou, ainda, o asfaltamento da via, 
esclarecendo, em caso afirmativo, quando 
serão realizados esses serviços ou, caso 
contrário, apontar o que os impossibilitam. 
REQUERIMENTO 47139 DO SR. 
VEREADOR EDUARDO RICCI, 
Visa que o Sr. Prefeito Municipal informe 
o motivo pelo qual o caminhão não realiza 
a coleta de lixo na Rua das Garças, 
localizada no Conjunto Habitacional 
Araras. 
REQUERIMENTO 47140 DO SR. 
VEREADOR BOY, 
Tem por finalidade que o Sr. Chefe do 
Executivo informe se há intenção de 
colocar redutores de velocidade ou 
radares eletrônicos na Avenida Professor 
Dr. José Rinaldo Lazarini, no Bairro 
Jardim Canadá, especificando qual ação 
será efetivada e quando. 
REQUERIMENTO 47141 DO SR. 
VEREADOR BOY, 
Indaga o Sr. Prefeito Municipal se a 
Administração pretende dar continuidade 
às obras de construção do Hospital de 
Câncer de Batatais e, neste caso, 
especificar quando. 
REQUERIMENTO 47146 DO SR. 
VEREADOR ABDENOR TAHAN MALUF, 
Para que o Sr. Chefe do Executivo 
informe se tem previsão de asfaltar a Rua 
Comendador Justino Dias de Morais, no 
Distrito Industrial "Ermelindo Dias de 
Morais", que faz divisa com a Rodovia 
Estadual Dr. Altino Arantes, esclarecendo, 
caso afirmativo, para quando está prevista 
esta ação. 
REQUERIMENTO 47149 DA SRA. 
VEREADORA MARILDA COVAS, 
Visa que o Sr. Prefeito Municipal informe 
se há previsão para a instalação de uma 
incubadora de indústrias de produtos 
alimentícios no Município, esclarecendo 
caso afirmativo, quando essa medida será 
tomada ou, do contrário, que justifique o 
que impede esta iniciativa. 
REQUERIMENTO 47153 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Objetiva que seja oficiado ao DER – 
Departamento de Estradas de Rodagem 
solicitando que informe se houve de fato 
um planejamento para o afaltamento da 
Rodovia Rio Negro e Solimões (SP–336), 
bem como se  teve um entendimento ou 
acordo com a Secretaria Municipal de 
Obras, Planejamento e Serviços Públicos 
de Batatais quanto a esta questão e, 
também, se é do conhecimento do seu 
corpo técnico a situação da referida 
Rodovia que, no momento, está 
esburacada e com sérios problemas, 
dentre eles a questão da água pluvial. 
REQUERIMENTO 47154 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Tem por finalidade que o Sr. Chefe do 
Executivo informe se há previsão para a 
instalação de uma “Academia ao Ar 
Livre”, na Praça Valdir de Jesus 
Massarão, localizada entre os Bairros 

Jardim Virgínia, Santa Terezinha, Dom 
Romeu Alberti e Dr. Altino Arantes, 
esclarecendo, caso afirmativo, quando 
será realizada esta ação ou, do contrário, 
o motivo que a  impede. 
REQUERIMENTO 47155 DA SRA. 
VEREADORA MARILDA COVAS, 
Indaga ao Sr. Prefeito Municipal se 
estudos estão sendo feitos no sentido de 
ter no Município uma grande área de 
eventos “coberta”, especificando, em caso 
afirmativo, quais são as projeções para 
que isso aconteça ou, do contrário, 
apontar o que impede esta iniciativa. 
REQUERIMENTO 47164 DA SRA. 
VEREADORA CAPITÃO CLAUDIA, 
Visa que o Sr. Chefe do Executivo informe 
se pretende alterar o local destinado à 
realização do Festival Gastronômico “Di 
San Gennaro” de Batatais, previsto para 
ocorrer no Terminal Rodoviário “Roberto 
Pimenta Marques”, para a Estação 
Cultura “José Olympio Pereira Filho” ou 
para o Parque de Exposições Permanente 
"Antonio Carlos Prado Batista" (Recinto 
da Festa do Leite), especificando, neste 
caso, qual desses locais sediará a festa 
ou, do contrário, apontar os motivos. 
REQUERIMENTO 47165 DA SRA. 
VEREADORA MARILDA COVAS, 
Para que o Sr. Prefeito Municipal informe 
se há a intenção de implantar o Serviço 
de Inspeção Municipal (SIM), 
especificando, em caso afirmativo, 
quando esta ação será efetivada ou, do 
contrário, apontar os motivos que 
impedem esta providência. 
REQUERIMENTO 47166 DO SR. 
VEREADOR RONALDO CAMARGO, 
Objetiva que o Sr. Chefe do Executivo 
informe a razão pela qual o equipamento 
que faz o exame de encefalografia, 
existente no Ambulatório Central de 
Especialidades “Egydio Ricco”, está há 
mais de 30 trinta dias sem fazer os 
respectivos exames, especificando, ainda, 
quais providências estão sendo adotadas 
para retornar a realização do citado 
exame e se há intenção de adicionar um 
equipamento reserva, em caso de quebra 
e/ou, defeito do atual. 
REQUERIMENTO 47170 DO SR. 
VEREADOR RONALDO CAMARGO, 
Para que o Senhor Prefeito Municipal 
informe se há planejamento na 
Administração, objetivando a implantação 
de sinalização semafórica na confluência 
da Rua Joaquim Bertolucci com a Avenida 
dos Pupins, esclarecendo quando tal 
providência será efetuada, ou apontar o 
que impossibilita tal melhoria. 
REQUERIMENTO 47171 DO SR. 
VEREADOR RONALDO CAMARGO, 
Solicita que o Chefe do Executivo informe 
se no cronograma de atividades da 
Administração consta a implantação de 
iluminação na entrada da Cidade, em 
especial na alça de acesso da Rodovia 
Estadual Cândido Portinari (SP-334), no 
trecho entre a Praça Rotatória Dr. José 
Virgílio Braghetto até a Rua Dr. 
Rebouças, especificando, neste caso, 
para quando está prevista esta 
providência, como ocorrerá ou, do 
contrário, expor os motivos. 
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REQUERIMENTO 47174 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Para que o Senhor Chefe do Executivo 
informe se consta no cronograma de 
atividades da Administração, a instalação 
de uma “Academia ao Ar Livre” ou 
“playground” na Praça Ubirajara Alves de 
Freitas, localizada no Bairro São Carlos, 
esclarecendo quando está prevista esta 
iniciativa ou quais são os motivos que 
impedem a instalação destes 
equipamentos no local. 
REQUERIMENTO 47175 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Objetiva que o Senhor Prefeito Municipal 
informe se há estudos objetivando 
instalar, em nosso Município, um 
“playground” para animais de estimação, 
conhecido como "Parcão", especificando, 
neste caso, como e onde esta benfeitoria 
seria colocada ou, do contrário, que 
aponte os motivos que impossibilita esta 
ação. 
REQUERIMENTO 47176 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Solicita ao Chefe do Executivo que 
informe se consta, no cronograma da 
Administração, a reposição da iluminação 
na Praça Lázaro Laurato, localizada atrás 
do Estádio do Batatais Futebol Clube, 
entre as Ruas Paraná, Fernando Leite 
Machado e Travessa Capitão José 
Paulino, no Bairro Santo Antônio, 
esclarecendo para quando está prevista a 
iniciativa ou apontar o motivo que impede 
a sua realização. 
REQUERIMENTO 47177 DO SR. 
VEREADOR MARCOS SANTANA, 
Para que o Senhor Prefeito Municipal 
informe se há projeto visando implantar 
calçada em toda a extensão da Avenida 
João Luis de Oliveira, localizada no 
Centro, esclarecendo, em caso afirmativo, 
quando será efetivada esta medida ou 
que aponte o motivo que impede tal 
providência. 
REQUERIMENTO 47178 DO SR. 
VEREADOR MARCOS SANTANA, 
Objetiva que o Chefe do Executivo 
informe se consta no cronograma de 
atividades da Administração o serviço de 
recapeamento no trecho da Avenida 
Prefeito Geraldo Marinheiro, que inicia na 
Praça Rotatória José Beato até a Praça 
Rotatória Agricultor Antônio Alves de 
Assis - Toninho Caetano, no Bairro Jardim 
São Gabriel, especificando, quando será 
realizado, ou que aponte os motivos que 
impedem. 
REQUERIMENTO 47179 DO SR. 
VEREADOR MARCOS SANTANA, 
Visa que o Senhor Prefeito Municipal 
informe se há previsão do serviço de 
recapeamento na Rua Joaquim Nabucco, 
no Bairro Castelo, esclarecendo quando 
será realizado ou, do contrário, justificar. 
REQUERIMENTO 47181 DO SR. 
VEREADOR ABDENOR TAHAN MALUF, 
Para que o Senhor Chefe do Executivo 
informe se consta no cronograma de 
serviços da Administração, a implantação 
de redutores de velocidade, por toda a 
extensão da Avenida Quatorze de Março, 
caso afirmativo, quando esta medida será 

efetivada ou especificar os motivos que a 
impede. 
REQUERIMENTO 47182 DO SR. 
VEREADOR ABDENOR TAHAN MALUF, 
Solicita ao Senhor Prefeito que informe se 
há estudos objetivando colocar mais uma 
ACD (Auxiliar de Consultório Dentário) no 
Centro de Especialidades Odontológicas - 
CEO, esclarecendo para quanto está 
prevista esta ação ou, do contrário, que 
aponte o que obsta. 
REQUERIMENTO 47183 DO SR. 
VEREADOR ABDENOR TAHAN MALUF, 
Objetiva que o Senhor Chefe do 
Executivo informe quais dias da semana a 
auxiliar de limpeza presta serviço no CEO 
- Centro de Especialidades 
Odontológicas, especificando, também, se 
pretende disponibilizar uma servidora 
para a realização diária desse importante 
serviço, na referida Unidade. 
REQUERIMENTO 47184 DO SR. 
VEREADOR ABDENOR TAHAN MALUF, 
Questiona o Senhor Prefeito como 
ocorrem as reposições de materiais 
odontológicos de todas especialidades da 
área, incluindo laboratórios de próteses, 
especificando qual o prazo para a 
reposição, se tem faltado materiais e, 
neste caso, os motivos e as ações que 
pretende adotar para sanar esta questão. 
REQUERIMENTO 47185 DO SR. 
VEREADOR ABDENOR TAHAN MALUF, 
Visa que o Senhor Chefe do Executivo 
informe se consta no cronograma de 
serviços da Administração priorizar o 
corte de grama nas escolas e unidades de 
saúde do Município, esclarecendo, caso 
afirmativo, como será realizada esta ação 
ou, do contrário, especificar os motivos 
que impedem dar prioridade para esses 
locais. 
REQUERIMENTO 47189 DO SR. 
VEREADOR LUIS CARLOS - JANJÃO, 
Indaga ao Sr. Chefe do Executivo se a 
Administração pretende ceder um local 
para instalar a Inspetoria Regional de 
Esportes, órgão da Secretaria Estadual de 
Esportes, a qual se encontra sediada no 
CIAC, que está sendo desocupado, 
especificando, ainda, onde e quando será 
disponibilizado, ou, do contrário, expor os 
motivos. 
REQUERIMENTO 47190 DO SR. 
VEREADOR LUIS CARLOS - JANJÃO, 
Visa que o Sr. Prefeito informe se há 
projeto ou estudo, objetivando a 
implantação de redutores de velocidade, 
tipo lombadas eletrônicas, na Avenida 
Prefeito Geraldo Marinheiro, defronte ao 
Condomínio Villas Espanholas, bem como 
em pontos estratégicos da Cidade, 
esclarecendo, caso afirmativo, quando 
esta medida será efetivada e em quais 
locais serão instaladas ou, do contrário, 
especificar os motivos. 
REQUERIMENTO 47191 DO SR. 
VEREADOR LUIS CARLOS - JANJÃO, 
Que seja oficiado ao responsável pela 
Administração do Santuário Bom Jesus 
da Cana Verde, objetivando que informe o 
motivo do relógio do local não estar 
funcionando corretamente, especificando 
quando será resolvida esta questão. 

REQUERIMENTO 47192 DO SR. 
VEREADOR LUIS CARLOS - JANJÃO, 
Visa que o Sr. Chefe do Executivo informe 
se há previsão para a implantação de 
rotatória, no acesso à Rodovia Estadual 
Cândido Portinari - SP 334, na altura da 
Rua Alagoas, nas proximidades das 
empresas Transface e Fundição Batatais, 
esclarecendo, quando esta providência 
será feita ou, caso negativo, o motivo que 
a impede. 
REQUERIMENTO 47193 DO SR. 
VEREADOR LUIS CARLOS - JANJÃO, 
Requer que o Sr. Prefeito informe se há 
projeto ou estudo, objetivando a 
revitalização, inclusive com melhorias na 
iluminação, nas vias de acesso à Cidade 
pela Rodovia Estadual Cândido Portinari 
(SP-334), vindas de Ribeirão Preto, desde 
o pórtico e, de Franca, desde a entrada 
do Distrito Industrial “Rudolf Kamensek”, 
esclarecendo, caso afirmativo, quando e 
quais medidas serão efetivadas ou, do 
contrário, especificar os motivos. 
REQUERIMENTO 47194 DO SR. 
VEREADOR LUIS CARLOS - JANJÃO, 
Objetiva que o Sr. Prefeito Municipal 
informe se pretende realizar a 
transferência de local da equipe do SAMU 
(Serviço de Atendimento Móvel de 
Urgência) para junto ao Corpo de 
Bombeiros Militares instalado em 
Batatais, esclarecendo, caso afirmativo, 
em quanto tempo será executada a ação 
ou, caso negativo, o motivo que impede a 
mudança. 
REQUERIMENTO 47195 DO SR. 
VEREADOR LUIS CARLOS - JANJÃO, 
Para que o Sr. Prefeito Municipal informe 
se há projeto visando a instalação da 
Central de Atendimentos do SAMU em 
Batatais, especificando, neste caso, 
quando ocorrerá e onde será instalada ou, 
do contrário apontar os motivos que 
impossibilitam esta ação. 
REQUERIMENTO 47198 DO SR. 
VEREADOR PAULO BORGES, 
Tem por finalidade que o Sr. Chefe do 
Executivo informe se há interesse da 
Administração em criar um atendimento 
descentralizado da Ouvidoria, no modelo 
“posso ajudar?”, via aplicativo 
“Whatsapp”, esclarecendo, sobre a 
efetivação dessa ação ou, do contrário, 
especificar as razões da impossibilidade 
de fazê-la. 
REQUERIMENTO 47199 DO SR. 
VEREADOR LUIS CARLOS - JANJÃO, 
Busca que o Sr. Prefeito Municipal 
informe se pretende nomear a próxima via 
pública, a ser inaugurada em nosso 
Município, com o nome de “Mauro Cesar 
de Morais”. 
MOÇÃO 47150 DA SRA. 
VEREADORA ANABELLA PAVÃO, 
Apresenta Moção de Aplausos à Artista 
Conceição Aparecida da Silva, pela 
organização e inauguração da Exposição 
Permanente de Arte Naïf no Museu 
Histórico e Pedagógico Dr. Washington 
Luis de Batatais, estendendo aos Artistas 
Naïf que colaboraram com a doação de 
obras para que o acervo permanente se 
tornasse realidade. 
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